



Antwort zur Anfrage Nr. 1559/2013 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend  
**Geschäftsentwicklung im Bereich Am Sportfeld/Elsa-Brändström-Straße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Der Verwaltung ist die relativ schwierige Entwicklung des Ladenzentrums im Wohngebiet Am Sportfeld/Elsa-Brändström-Straße bekannt. Die zuständigen Unternehmensvertreter der Fa. REWE wurden auf die wünschenswerte Aufwertung und damit einhergehende Stabilisierung der Nahversorgungsfunktion durch Rückumwandlung des Getränkemarktes in einen kleinen Supermarkt hingewiesen, eine entsprechende Prüfung wurde angekündigt. Andere Handelsunternehmen wurden im Rahmen ihrer Standortsuche auf die leerstehenden Ladenlokale aufmerksam gemacht. Weitergehenden Einfluss auf die betrieblichen Entscheidungen hat die Verwaltung nicht. Aufgrund der ausweislich des Grundbuchs heterogenen privaten Eigentümerstruktur sind auch keine Einflussmöglichkeiten auf das Immobilienangebot gegeben.

Mainz, 24.01.2014

gez.  
Christopher Sitte  
Beigeordneter

